

Fedor, Texas.  
10. Oktober, 1938 ft  
Liertes Volksblatt!  
Heute will ich mich doch mal dabei machen und ein paar Zeilen schreiben. Es ist immer noch sehr trocken, hier es sieht ja heute wieder ein bisschen trübe aus, hoffentlich regnet es bald.  
Gestern feierte unsere Gemeinde hier das Missionsfest; es waren auch ein gut Teil Leute zu dieser Feier erschienen.  
Wir besuchten gestern auch die Frau Herman Herzog, welche sehr krank darnieder liegt und schon 9 Wochen lang krank ist. Sie ist ein bisschen besser wie sie sagten, ist aber noch sehr schwach. Dr. Burns, von Giddings behandelt sie. Nun da ich gerade noch beim schreiben bin, wurden wir benachrichtigt das Frau Herzog nach Brenham ins Hospital genommen wurde.  
Clarence Welt ist auch auf dem Krankenlager, er hat hohes Fieber schon mehrere Tage.  
Ich muß nun schließen denn es wird Zeit zur Post.  
Berichtersteller

Fedor, Texas

October 10, 1938

Esteemed Volksblatt!

Today, I want to get around to writing a few lines again. It is still very dry. It looks a bit cloudy and, hopefully, it will rain soon.

Yesterday, our congregation celebrated its Mission Festival here. There were a good number of people present for the celebration.

Yesterday, we also visited Mrs. Herman Herzog, who is down in bed. She has been sick already for 9 weeks. They said that she was a bit better, but is quite weak. Dr. Burns from Giddings is caring for her. But now, just as I was writing this, it was reported to me that Mrs. Herzog was taken to the hospital in Brenham.

Clarence Iselt has been in bed for several days with a high fever.

I must close now, since it is time for the mail.

Submitted Report

Translated by Ed Bernthal